

## **Informationen zum Martinstag**

### **Aufbau des Martinsfeuers**

Liebe Kinder, liebe Eltern,

am 11.11.2022 werden wir wieder ein Martinsfeuer abbrennen. Dafür sammeln wir am Samstag, dem 29. Oktober um 10:00 Uhr Holz und Reisig. Treffpunkt für die Helfer der Sammelaktion ist vor der Grillhütte am Sportplatz.

Besonders benötigen wir wieder Trecker oder Autos mit Anhängern.

Es wäre toll, wenn sich viele an dieser Aktion beteiligen. Nach dem Sammeln gibt es wieder einen kleinen Snack.

Der Martinsabend beginnt am 11.11.2022 um 18:30 Uhr mit dem Aufstellen des Zuges in der Lindenstraße / Nostalgikum. Wie in den vergangenen Jahren, wird der Zug vom Sankt Martin hoch zu Ross angeführt. Unser Musikverein wird für die musikalische Begleitung sorgen und die Freiwillige Feuerwehr für die Absicherung.

**Nach dem Abbrennen des Feuers, werden an diesem Abend erstmalig die Weckmänner an die Kinder in der Grillhütte verteilt.**  
Ebenfalls werden dort von der Jugendfeuerwehr Getränke angeboten und die Bürgerinnen und Bürger sind zum gemütlichen Beisammensein eingeladen. Bitte benutzen Sie den kurzen Verbindungsweg vom Feuerplatz zur Grillhütte, der an dem Abend ausgeleuchtet wird. Ein herzliches Dankeschön schon jetzt allen Mitwirkenden, die zum Erhalt dieses Brauchtums einen wichtigen Beitrag leisten.

Es wäre schön, wenn die Anwohner der Straßen, durch die der Martinszug geht, ihre Häuser mit Kerzen, Lichtern, Figuren usw. schmücken würden, damit der Abend eine besondere Atmosphäre erhält.

## **Verteilen der Weckmänner an unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger**

Wie im vergangenen Jahr werden die Weckmänner persönlich vom St. Martin (Geschwister Laura und Alina Schäfges) verteilt. Am Samstag, dem 12.11.2022 werden sie ab 10.00 Uhr durch die Straße ziehen und die Wecken zu unseren älteren Mitbürgern an die Haustüre bringen. Die Ortsgemeinde bedankt sich herzlich bei Laura und Alina Schäfges und Ihren Helfern.

Ihr

Andreas Daniels

Ortsbürgermeister